



¿Qué le dijo Luna a Otis que la hacía sentirse triste? ¿Qué le dijo Otis a Luna para que cambiara su perspectiva del invierno? ¿Qué hizo Luna para sentir que podía enfrentar el invierno? ¿Cómo crees que se sentía Luna después de hablar con Otis?

Luna la ardilla estaba triste. El invierno había llegado, y con él, la nieve y el frío. Las hojas de los árboles se habían ido, el cielo era gris y el bosque parecía dormido. Luna se sentía como un pequeño cono de nieve, perdida y sin rumbo.

Un día, mientras buscaba muescas para guardar para el invierno, se encontró con un lindo llamado Otis. Otis tenía ojos grandes y brillantes, y sus plumas eran suaves como la miel. Luna le contó lo triste que se sentía por la llegada del invierno.

## El Invierno de Luna

Otis escuchó con atención, moviendo sus grandes ojos de un lado a otro. "Luna, el invierno no es solo frío y oscuridad", le dijo con voz suave. "También es un tiempo para descansar, para estar con los seres queridos y para disfrutar de la belleza de la nieve".

Luna no entendía. "Pero todo está tan gris y silencioso", dijo con un murmullo. Otis se rió. "Mira a tu alrededor", dijo, señalando los árboles cubiertos de nieve. "La nieve es blanca y brillante, como una montaña de algodón. Y aunque los pájaros se han ido, puedes escuchar el sonido del viento en los árboles, como una dulce canción".

Luna se quedó pensativa. Otis tenía razón. La nieve brillaba como miles de diamantes, y el viento cantaba una canción suave y melodiosa. Luna se dio cuenta de que el invierno no era tan malo como pensaba. Podía disfrutar de su belleza y de la compañía de sus amigos.

De pronto, Luna sintió una calidez en su corazón. Se dio cuenta de que podía compartir sus sentimientos con Otis, y que él la entendía. Se sintió más fuerte y valiente, lista para afrontar el invierno con una sonrisa.